

ジャンプだより



今年もよろしくお祈いします

冬休みが明け、冷たい朝の空気の中を元気に登校する子供たちの姿からは、今年も頑張ろうという気持ちが伝わってきます。

2学期後半は1年のまとめをし、進級への準備をする大切な時期です。自分の成長を振り返り、互いに頑張ったことを認め合い、自信と意欲をもって次の学年に進めるよう、支援していきたいと思ひます。



今日から2学期後半の学校生活が始まりました。1日の生活のリズムは緩んでいませんか。

早寝・早起きを心がけ、朝食をしっかりと、規則正しい生活を送ることが大切です。感染症対策をしっかりと、学校でも引き続き、うがい・手洗い・消毒をこまめに行っていきたいと思ひます。今年も、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



お知らせ



◎ 身体計測について

1月10日(水)にジャンプ2・4年生の身体計測があります。手足の爪切り、女子の髪型等、計測の準備をお願いします。

◎ 学校集金について

1月15日(月)が1月分の学校集金口座引き落とし日です。次回の、2月5日(月)で最終となります。2・3月分がまとめて引き落としになりますので、ご準備をお願いします。

◎ 2月に個人懇談を予定しています

来年度を見据えたこれからの指導に向けて、支援の方向性や教材の選択、交流などについて共通理解を図れればと思ひています。もし今年度と大きな変更をお考えの場合は1月中にご相談ください。

◎ 学習用具の用意について

子供たちと向き合い、学習を進めていると、使っている文房具に目がいきます。鉛筆を削ってあったり、消しゴムを新しいものに交換したり、お家の方々のご協力が子供たちの学習意欲を支えてくださっていると感じます。また、赤鉛筆やネームペンなどもご用意をお願いします。